

Referenzobjekt
Freizeit, Sport, Erholung

Neubau Fussballstadion

Stade de la Tuilière Lausanne



© zvg

Projektbeschreibung

Das neue Stade de la Tuilière in Lausanne zeigt, wie spektakuläre Stadionarchitektur funktioniert – und dies erst noch auf ökologisch vorbildliche Weise.

Fakten

- Fussballstadion ohne Mantelnutzung, vier Gebäude
- Restaurants und Bars über drei Geschosse
- Toilettenanlagen, Garderoben mit Duschanlagen
- Feuerlöscheinrichtungen mit Nassposten und Handfeuerlöscher
- Energieerzeugung mittels Fernwärme (SIL)
- Sanitärtechnische Versorgung der Spielfeldbewässerung mittels Druckerhöhungsanlage
- Regenwasserentsorgung
- Entwässerung aller Apparate im Gastrobereichen über Fettabscheideanlagen

Standort

Route de Romanel 10, 1018 Lausanne

Bauherrschaft

Service d'architecture - Ville de Lausanne

Auftraggeber

:mlzd, Biel
Sollberger Bögli Architekten AG, Biel

Architekt

mlzd, Biel
Sollberger Bögli Architekten AG, Biel

Referenzperson

Sollberger Bögli Architekten AG, Biel
Bernard Luisier, Generalplaner
+41 32 361 20 50

Bearbeitungszeitraum

Planung	2014-2018
Realisierung	2018-2020

Kennzahlen

Geschossfläche	11'000 m ²
Nutzfläche	8'500 m ²
Gebäudevolumen	45'000 m ³

Baukosten

Gesamtbaukosten	CHF	85,0 Mio.
Gebäudetechnik (HLKSE/GA)	CHF	16,0 Mio.
Sanitär	CHF	3,7 Mio.

Unsere Leistungen

- SIA-Teilphasen 31-53
- Gebäudetechnikplanung S
- Unterstützung Fachkoordination HLKSE

